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私は道選の一次合宿、二次合宿に参加し、普段

学ぶことのできない事を、たくさん学んできまし

た。

一次合宿は、恵庭で行われました。私が体育館

に着いた時には、ほとんどの選手が集まっていて、

やはりレベル高いなと思いました。一日目の練習

内容は、去年のエンデバー合宿で行ったものや、

自分のチームの練習と似たものなどをしました。

みんなが苦戦した練習はオールコート３on２で、

スペースをつくり、そのスペースを使ってプレー

することでした。けれど、プレーが合わなかった

り、狭いところでプレーしたり、ドリブルがつめ

すぎてしまったりと、なかなかうまくできず、夜

練に追加されました。私は始めから終りまで、ず

っと緊張していて、思うように体が動きませんで

した。練習はそれほどハードではなかったのです

が、精神的にやられ続けて、一日目が終了しまし

た。二日目は、ほんの少しだけ緊張がほぐれまし

た。練習やゲームでは、他のみんなに迷惑になら

ないようにと思っていましたが、いざとなると焦

って、周りが見えなかったり、せめ気がなかった

り、失敗ばかりしてしまいました。ゲームをして

感じた事は、体のぶつかり合いが強くてリバウン

ドが激しいこと。足が速いこと。３Ｐの打つ本数

が多いし、それもまたよく入ること。他にもいろ

いろ感じました。でも、やっぱり３Ｐはすごかっ

たです。空いていたら打ち、打ったら入る、１ゲ

ームで五本は当たり前の世界でした。夜のミーテ

ィングでは、生活面のことで怒られました。この

日は、お風呂が狭く、入れる時間も少なく、みん

な急いでお風呂に入ったので、お風呂場に忘れ物

をしてしまいました。しかも、最後にあがったの

は私で、忘れ物がないか点検したのにもかかわら

ず、脱衣室に忘れ物を置いてきてしまうというミ

スをしました。先生には、「生活面からきちんとし

ていない人は、プレーに響く。気がついたことは、

気がついただけで、行動に移さないと意味がない。」

と教わりました。他の先生には、「本気で１２人に

入りたいんなら、目を大きく広げて、もっとうな

ずいて、真剣に聞くぐらいしないと。」「うんうん

うなずいているけど、本当に頭にしっかりと入っ

てるかい？」「みんな緊張して思うようにプレーで

きませんでしたって言ってるけど、この合宿は３

日間しかないんだよ？緊張して自分のプレーが出

しきれなかったら、それが君の実力だよ。」など、

すばらしいことをたくさん教わりました。先生方

の話を聞いて、こんなんじゃ次選ばれないと思い、

寝ながら明日に向けて考えました。そして三日目、

最後の練習が始まりました。私は自分のプレーを

して、心残りがないようにがんばりました。チー

ムのためにも、他の選手の観察をしたりしました。

三日目の練習はあっという間に終わり、一次合宿

が終了しました。思うようにはできませんでした

が、この合宿では、上手な選手と一緒にプレーで

きたり、生活面からも大切な事を学ぶことができ

たので、参加できてとてもよかったです。

二次合宿は、秩父別で行われました。私は去年、

エンデバー合宿で一度行ったことのある場所だっ

たので、緊張は全然しませんでした。それに、他

の選手がどんななのか、一次合宿でも決戦大会で

も見ているので、普段通りの気持ちで臨めました。

一次合宿と違い、気がとても楽で、みんなとプレ



ーするのがとても楽しみでした。秩父別までは新

札幌から専用のバスで行きました。けれど、雪道

などでバスが遅れ、夜練が短くなってしまいまし

た。あまり練習ができずに、一日目が終わりまし

た。二日目、練習内容の主はディフェンスでした。

今年の道選はゾーンではなく、ローテーションを

たくさんするオールコートマンツーでした。この

ディフェンスは、２線目の人が一番大変で、間合

いを取るのが難しくて何回も練習しました。いっ

ぱい動くので、とても疲れました。でも、うまく

できた時はすごく気持ちがよくて、つらい練習だ

ったけど、もっとやりたいと思いました。ゲーム

では全チームオールコートマンツーでした。流れ

からのオールコートマンツーは超ハードでした。

みんな速いので、チームでやっているオールコー

トマンツーよりつらかったです。つらくてディフ

ェンスをさぼってしまう人がほとんどでした。私

も、パスカットができそうなところで、速く走ら

なかったりしてしまいました。でも、普段チーム

では体感することのできないプレーをしたり、見

たりして、やっていてとても楽しかったです。そ

れに私のチームは人数が少なく、ゲームはあまり

できないので、たくさんできてよかったです。最

終日、ディフェンスの確認をした後、ゲームをし

ました。私は疲れても、さぼらないでがんばって

走り続けました。オフェンスは他の選手にはかな

わないので、昨日言われたことを意識してディフ

ェンスをがんばりました。２線目のディフェンス

は何回も練習したけれど、やはりまだみんな上手

くできませんでした。練習やゲームをしていて、

みんなから選ばれたいという気持ちがすごく伝わ

ってきました。アピールをする最後の練習だった

ので、前の練習以上の声が出ていました。私も負

けずに大きな声を出しました。練習は雪のため、

早くに終わってしまい、とても残念でした。二次

合宿では、一次合宿よりレベルの高いプレーを体

感することができ、気持ちに左右されることなく、

思いっきりプレーできたので、とても楽しい合宿

でした。

道選の合宿では、プレー面はもちろん、生活面

からも多くのことを学び、すごくいい経験をさせ

ていただきました。この経験をチームに生かし、

強くしていきたいです。この合宿に参加できて本

当によかったです。

最後に、いろいろな事を教えてくださった北海

道選抜チームのスタッフの方、そして、この合宿

に参加させてくれたお母さんやお父さん、先生方、

本当にありがとうございました。
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